

Gesangsverein "Concordia" pachtet Steinerkeide

23.10.2018 12:29 von Kevin Phillipp

(Authausen/Wsp/ny). Die Steinerkeide Authausen ist weit bekannt als beliebte Stätte für Kultur und Veranstaltungen. Ende des vergangenen Jahres pachtete der Authausener Männergesangsverein „Concordia“ das Areal und nun, am 30. November wird zum symbolischen ersten Spatenstich geladen. Wie von Vereinsvorsitzenden Ralf Über zu erfahren ist, wollen die Männer gemeinsam mit Helfern die Steinerkeide mit Hilfe von Fördermitteln behindertengerecht sanieren. Was genau an umfangreichen Arbeiten auf dem Plan steht, erfahren Interessierte am 30. November vor Ort. Beginn ist 17 Uhr.